

KATA PENGANTAR

Segala puji dan syukur saya penjatkan kehadiran Tuhan Yang Maha Esa yang telah memberikan kasih dan karunia-Nya serta dengan atas kuasa-Nya yang tak terhingga, dan juga yang telah memberikan kesehatan, kesempatan sehingga saya sebagai peneliti dapat menyelesaikan penelitian dengan judul “Komunikasi Pemasaran Oleh Barista Kepada Konsumen Dalam Meningkatkan Minat Beli Di Kedai Tjikopi Bandung”. Karya tulis ini disusun untuk menempuh gelar sarjana strata (S1) pada program studi Ilmu Komunikasi, Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik di Universitas Komputer Indonesia (UNIKOM) Bandung.

Dalam menyelesaikan karya tulis ini banyak pihak yang memberikan bantuan, arahan dan motivasi bagi penulis yang diberikan secara langsung maupun tidak langsung. Oleh karena itu pada kesempatan ini peneliti ingin menyampaikan penghargaan yang setinggi-tingginya dan mengucapkan terima kasih yang sedalam-dalamnya kepada kedua orang tua peneliti kepada Ayahanda tercinta Silas Supardi dan Ibunda terkasih Margareth Martina Fau juga kepada teman-teman seperjuangan saya dan orang-orang terdekat saya Primaderi, Zahra, Rahmil, Syauqi, Maharani, Rara, Sela, Deve dan yang tidak dapat saya sebutkan satu persatu yang telah membantu dan memberikan dukungan baik secara materi, moril, maupun doa.

Dengan tidak mengurangi rasa hormat serta tidak mengesampingkan peran dari masing-masing pihak. Peneliti mengucapkan terima kasih kepada yang terhormat:

1. **Yth. Prof. Dr. Ir. H. Eddy Soeryanto Soegoto, M.T** selaku Rektor dan juga pendiri Universitas Komputer Indonesia (UNIKOM)
2. **Yth. Assoc. Prof. Dr. Lilis Puspitawati, SE., M.Si., Ak., CA. CRP. CSRS** selaku dekan Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Komputer Indonesia
3. **Yth. Assoc. Dr. Melly Maulin Purwaning Wulan, S.Sos., M.Si** selaku Ketua Program Studi Ilmu Komunikasi
4. **Yth. Dr. Manap Solihat, M.Si** selaku Ketua Sidang Skripsi 2023 Program Studi Ilmu Komunikasi Universitas Komputer Indonesia.
5. **Yth. Dr. Rismawaty, S.Sos., M.Si** selaku dosen pembimbing yang telah memberikan bimbingan, arahan dan dukungan kepada saya selama proses penyusunan skripsi ini hingga selesai.
6. **Yth. Ibu Tine Wulandari, S. Sos, M.Si** selaku Sekertaris Program Studi Ilmu Komunikasi sekaligus Dosen Wali saya kelas IK-6 angkatan 2019 Program Studi Ilmu Komunikasi Universitas Komputer Indonesia yang telah membimbing serta memberikan dukungan kepada saya hingga saat ini.
7. **Yth. Sekretariat Program Studi Ilmu Komunikasi** yang telah banyak memberikan informasi, serta membantu memenuhi kebutuhan peneliti selama menjalankan perkuliahan hingga pembuatan proposal penelitian ini.
8. **Yth. Staf Dosen Program Studi Ilmu Komunikasi** yang telah memberikan ilmu dan pengetahuannya kepada penulis dari awal perkuliahan hingga saat ini.

Peneliti berharap semoga apa yang telah diberikan kepada peneliti dapat dibalas oleh Tuhan Yang Maha Esa dengan berlipat ganda. Peneliti menyadari

bahwa masih terdapat banyak kekurangan dalam penyusunan penelitian skripsi ini, oleh karena itu kritik dan saran yang membangun senantiasa peneliti harapkan untuk menjadi pembelajaran di masa depan. Namun peneliti tetap berharap bahwasanya penelitian ini dapat memberi manfaat bagi para pembacanya. Akhir kata, peneliti mengucapkan permohonan maaf atas segala kekurangan dan kekhilafan.

Bandung, Agustus 2023

Penulis,

Nathania Nesya
NIM. 41819221